

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian serta pembahasan-pembahasan yang peneliti kemukakan di atas maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Akhlak siswa yang tinggal di pondok pesantren berada pada tingkat yang baik ($M = 101,36$). Hal ini berdasarkan table 4.10 dari hasil angket dalam penelitian.
2. Akhlak siswa yang tinggal di luar pondok berada pada tingkatan baik ($M 82,31$) Hal ini berdasarkan tabel 4.10 dari hasil agket dalam penelitian. Setelah diadakan penelitian ternyata ada perbedaan yang signifikan antara akhlak siswa yang tinggal di pondok pesantren dengan siswa yang tinggal di luar pondok pesantrenn di SMK Al-Murtado
3. Akhlak siswa yang tinggal di pondok berada pada katergori baik sekali karena pembinaan akhlak di pondok pesantren lebih ditekankan dalam berbagai hal-hal yaitu :

Menggunakan metode pembinaan akhlak dengan beberapa metode meliputi : metode keteladanan, metode pembiasaan, metode kedisiplinan dan metode Targhib wa Tahdzib

Kedudukan akhlak di pondok pesantren menduduki tingkat yang sangat tinggi yaitu akhlak sebagai amalan utama, akhlak sebagai media untuk menerima nur (ilmu) dari Allah, dan akhlak adalah sarana untuk menerima ilmu manfaat.

B. Saran - Saran

Tanpa mengurangi rasa hormat peneliti kepada pihak manapun, berikut saran-saran yang mudah-mudahan dapat membangun yaitu :

1. Kepada Sekolah

Kegiatan belajar mengajar khususnya pendidikan agama lebih ditekankan tidak hanya pada penguasaan materi semata, melainkan lebih kepada pemahaman dan pelaksanaan dari isi materi tersebut. Misalkan siswa memahami dan melaksanakan sikap menghormati kepada para guru di sekolah.

Pendaya gunaan kegiatan dan sarana prasarana yang menunjang. Seperti sholat berjamaah bergiliran di sekolah dalam rangka meningkatkan keimanan dan kedisiplinan Penggunaan kredit point bagi pelanggaran-pelanggaran tata tertib sekolah.

2. Kepada Orang Tua

Perlu ditingkatkan dalam perhatian, pengawasan dan motivasi bagi anak-anaknya (santri) guna merubah perilaku ke arah yang lebih baik. Perlu ditingkatkan suasana keterbukaan antara orang tua dengan anaknya sehingga masalah yang timbul dapat diatasi sejak dini Peningkatan pembelajaran ilmu-ilmu agama dengan cara memahami dan melaksanakannya secara baik dan benar di lingkungan keluarga dan pondok pesantren

3. Kepada Siswa

Kesadaran akan pentingnya berakhlakul karimah dapat ditingkatkan dengan jalan bersungguh-sungguh dalam mempelajari, memahami dan melaksanakan ajaran agama. Menyadari dengan sepenuh hati bahwa Allah senantiasa mengawasi pada semua perbuatan yang dilakukan oleh manusia dan semua pasti akan mendapatkan imbalan yang sesuai dengann amal perbuatannya.

C. Penutup

Hanya kepada Allah SWT peneliti panjatkan puji syukur karena atas ridlo dan karunia-Nya semata peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam penyusunan kalimat, bahasa yang digunakan maupun sistematika penulisannya. Karenanya kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan dan untuk hal ini peneliti menghaturkan terima kasih.